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n-1I16t der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Dillersberger, Dkfm. Bauer 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Sanierung der Kaserne Imst 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zuge

gangen, wonach das Bundesministerium für Landesverteidigung 

derzeit eine Generalsanierung der Kaserne Imst plane. Dieses 

Vorhaben würde aber vom Bundesministerium für Finanzen 

blockiert. So habe das Finanzministerium bisher seine 

Zustimmung zu diesem Projekt verweigert. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

1) Trifft es zu, daß das Bundesministerium für Finanzen 

bisher die Zustimmung zur Sanierung der Kaserne Imst 

verweigert hat? 

2) Wenn ja, warum wird dieses Vorhaben blockiert? 

3) Bis wann kann mit der Inangriffnahmraer Sanierung der 

Kaserne Imst gerechnet werden? ( ) 
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